

高齢者のしあわせをともに

なかよし

会長 福田 英夫
☎ 6925-1248



コロナの渦中、今年初めて滋賀方面へ日帰りバスツアー。

久しぶりに会員の皆様とお会いし、マスク着用で会話が弾んでいましたように思います。

十一月一日は大阪都構想の賛否を問う日です、皆様はどの様にお考えでしょうか？

皆様の一票で大阪府が残るのか、消滅するのかわたしは一票としたいと思います、必ず投票所に足を運び悔いの残らない一票を投じて頂きたいと思っております。

「一票に自分の思いが届く世に神や仏に願かけ住みよい町になるように」
福田英夫

秋の伊吹山 バスツアー

十月十九日(月) 東都島老人クラブ連合会で今年初のバスツアー、参加者84名バス三台、連合振興町会栗田会長のご参加をいただきました。
伊吹山ドライブウェイからの絶景も満喫、とても楽しい一日でした。
花伊吹にて



フレイル防止に 大阪城を歩いて見よう



十月Go Toトラベルで観光客が増えてきたかと思いきや歩いて見ました、天守閣美術館も開館、太閤船・ミニトレインも運行されていますが人影はまばら、日頃の運動不足解消に如何ですか、三蜜を避けて歩けますよ。



大阪城天守閣より

お知らせコーナー

日帰り旅行 有田みかん収穫体験

・実施日12月1日(火)

- ①園内食べ放題
- ②お正月用箱入り五キロ付き
- ③Go Toトラベル キャンペーン対象

新型コロナウイルス対策について
検温及び手指の消毒
車内ではマスクの着用などのご協力お願い致します。

後日案内書 配布

防犯速報



還付金詐欺が再発生しています。
医療費の払い過ぎで書類を送りましたが届いていませんか？
手続き期限がすぎているが本日中にATMで手続きすれば間に合いますと急がせる、区役所の△△と名乗り、丁寧な言葉づかいで安心させますATMで還付金

を受け取ることは出来ません、必ず一度電話を切り、お身内に相談又は警察にご連絡して下さい。
都島警察署より

・新聞なかよしでは俳句、川柳の投稿を募集致します。
作品についてはオリジナルな作品でお願いします。
掲載は作品の集まり次第おこないます。

・新聞なかよしの発行部数は月四五〇部です、五二五人の会員様にお読み頂いております。
皆様方の投稿をおまちしております。

・十一月十三日(金)午後六時からの役員定例会は東都島福祉会館にて女性部・会長合同で開催致します。
全員マスク着用にて出席願います。

